
 

DEMANDE D’UN DÉBAT TÉLÉVISÉ 

SUR L’AVENIR DE LA SNCF 

  

Mesdames, Messieurs, 

 

Une réforme du système ferroviaire, ou plutôt de la SNCF est en cours. Le débat 

parlementaire sur le projet de loi est prévu à partir du 17 juin 2014. 

Les cheminots sont fortement mobilisés, à l’appel des Fédérations CGT et SUD-Rail 

depuis 3 jours pour exiger une autre réforme. 

Nos Fédérations ont des propositions claires pour une autre réforme du système 

ferroviaire présentées sur une plateforme revendicative unitaire CGT - UNSA - SUD-

Rail.  

La question de l’avenir de la SNCF du service public ferroviaire est posée.  

Au regard de l’intérêt grandissant des français sur le sujet du ferroviaire, les 

fédérations CGT et SUD-Rail demandent la tenue d’un débat télévisé entre nos 

organisations et le Secrétaire d’Etat aux transports M. Cuvillier. 

Nous jugeons utile d’éclairer les français sur ce qui se joue autour de ce projet de loi 

et notamment quant à l’avenir de la SNCF entreprise publique de service public et de 

la réponse aux besoins de transport tant de voyageurs que de marchandises sur 

l’ensemble du territoire. 

Nous demandons à un ou plusieurs médias télévisuels de permettre la tenue 

de ce débat contradictoire qui doit permettre aux usagers de la SNCF, à la 

population de mesurer l’objectif réel d’une telle loi. 

Nous renouvelons notre disponibilité pour engager des discussions sérieuses sur la 

réforme du ferroviaire. 

 

 

Paris, le 13 juin 2014 


